
令和３年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２９日）

５－１

県 民 連 合 １２番 大 場 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、今後、多くの県民へのワクチン接種が進む中、基 保健福祉部長 地 域 医 療 課

本的な感染防止対策の周知にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

２ 県は、夜間等における自宅療養者の体調変化にどのよう 〃 〃

に対応していくのか尋ねたい。

３ 県は、ふくしま感染防止対策認定店の情報発信にどのよ 〃 食品生活衛生課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

二 コロナ禍における経済対策について

１ 知事は、新型コロナウイルス感染症拡大により大きな影 知 事 経 営 金 融 課

響を受けている県内経済の再生に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

２ 県産日本酒の消費拡大に向け、酒販小売店との連携を図 観光交流局長 県産品振興戦略

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 課

三 災害対応について 危機管理部長 災 害 対 策 課

１ 県は、コミュニティＦＭ放送と連携した災害情報の発信

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、災害対応を行う職員の能力向上にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

四 燃料電池自動車の普及について 企画調整部長 エネルギー課

県は、水素社会の実現に向け、燃料電池自動車の導入推進

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 「フルーツライン」の整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県道上名倉飯坂伊達線の整備状況と今後の見通しを尋ねた

い。

六 カスタマーハラスメント対策について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

顧客等からの著しい迷惑行為、いわゆるカスタマーハラス

メントへの事業主における対策について、県の考えを尋ねた

い。

七 交通弱者への支援について 生活環境部長 生 活 交 通 課

高齢者を始めとする交通弱者の移動手段の維持・確保にど

のように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

八 県立高等学校におけるＳＤＧｓの取組について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、ＳＤＧｓの視点

を取り入れた教育にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

九 万引き防止のための取組について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における万引き防止のための取組について尋ねた

い。


